

PC GP Ansor Kota Kediri Gelar Silaturahmi Akhir Tahun dan Doa untuk KH R Machfudz Hamid

Prijo Atmodjo - KOTAKEDIRI.UPDATES.CO.ID

Dec 31, 2024 - 18:12



KOTA KEDIRI – Dalam rangka menyambut tahun baru 2025, Pimpinan Cabang (PC) Gerakan Pemuda (GP) Ansor Kota Kediri menggelar acara istimewa berupa silaturahmi, istighosah, dan doa bersama. Kegiatan yang berlangsung di Masjid Agung Kota Kediri pada Selasa (31/12/2024) ini juga menjadi momen untuk

mengenang Ketua PP Rijalul Ansor, KH. R. Machfudz Hamid, yang telah berpulang.

Ketua PC GP Ansor Kota Kediri terpilih, Sahabat H.Baihaqi Nabilun Nuha, menegaskan bahwa acara ini dirancang untuk memperkuat solidaritas di antara seluruh pimpinan GP Ansor se-Kota Kediri.

"Acara silaturahmi ini melibatkan pimpinan di semua tingkatan, mulai dari ranting, anak cabang, cabang, hingga wilayah. Tujuannya agar mereka saling mengenal dan berkolaborasi sesuai peran masing-masing," ujar Gus Baihaqi.

Meski kepengurusan baru belum resmi dilantik, Gus Baihaqi memastikan program rutin tetap berjalan di setiap tingkatan organisasi. Ia juga menyerukan kepada seluruh anggota GP Ansor untuk menjaga kondusifitas di malam pergantian tahun.

"Saya meminta seluruh kader Ansor menyikapi pergantian tahun dengan bijak dan menjadi pelopor dalam menjaga ketenangan di Kota Kediri. Jangan sampai menjadi sumber kegaduhan," imbaunya.

Doa Bersama untuk KH. R. Machfudz Hamid

Dalam acara ini, dilakukan pula doa bersama untuk mengenang KH. R. Machfudz Hamid. Istighosah dan doa dipimpin langsung oleh Ketua PW Rijalul Ansor Jawa Timur, H. Ahmad Kafabihi, atau yang akrab disapa Cak Mad.

Sebelum memimpin doa, Cak Mad mengenang almarhum sebagai sosok ceria yang mudah berbaur. "Beliau selalu menghormati yang lebih tua dan menyayangi yang muda. Kehadirannya selalu membawa keceriaan," kenangnya.

Pendataan dan Peningkatan Administrasi Kader

Sebagai bagian dari program penguatan organisasi, PC GP Ansor Kota Kediri juga tengah melakukan pendataan anggota dan bimbingan teknis pembuatan Kartu Tanda Anggota (KTA) bagi seluruh kader.

Acara ini menandai komitmen PC GP Ansor Kota Kediri untuk terus memberikan kontribusi positif, baik secara internal maupun kepada masyarakat.